



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 12 décembre 2013

Communiqué de presse

Point d'étape sur les opérations de recherches de Benoît LAGRÉE disparu dans le secteur des Pitons du Carbet

Les recherches pour tenter de retrouver Benoît LAGRÉE, disparu dans le secteur des Pitons du Carbet depuis plus d'une semaine, se sont poursuivies en dépit des conditions difficiles qui ont ralenti la progression des équipes.

Les équipes mixtes des militaires du Détachement Terre-Antilles/33ème RIMA des Forces armées aux Antilles et des équipes spécialisées GRIMP* du SDIS ont concentré leurs efforts dans le secteur entre Morne Duclos et Fontaine Didier.

Des réflexions sont en cours pour déterminer d'éventuelles zones de recherche si les conditions météorologiques le permettent.

Des personnes ayant manifesté leur souhait d'entreprendre des recherches dans ces zones, des recommandations de prudence leur sont adressées, compte tenu de la dangerosité de ces zones, reconnue par les spécialistes et les équipes de recherche qui les ont explorées.

**GRIMP : groupement d'intervention en milieu périlleux du SDIS*